



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno: Suleyma Sinaí Gutiérrez Pérez.

Nombre del profesor: Lic. Ludbi Isabel Ortiz Pérez.

Licenciatura: Enfermería.

Materia: Salud pública.

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: Ensayo.

Ensayo del tema: Interacción entre personas y comunidad.

“Ciencia y Conocimiento”

INTERACION ENTRE PERSONAS Y COMUNIDAD, FACTORES QUE INFLUYEN IMPOSITIVAMENTE O NEGATIVAMENTE EN LA COMUNIDAD.

INTRODUCCION.

En este ensayo se hablara acerca de participación de la comunidad que es fundamental para la estrategia de la Atención primaria de salud, sobre las características de la Atención primaria de la salud una de ellas es asistencia sanitaria esencial, basadas en métodos y tecnologías prácticos, científicamente fundadas etc. Los conceptos de la comunidad ya que la mayoría son incompletas o por lo menos, no reflejan fielmente la realidad. Y también se dará a conocer cuáles son principales factores sociales que pueden influir en su salud: Educación, ingresos, vivienda y acceso a la salud. Los determinantes sociales de la salud son las condiciones en las que vivimos, aprendemos, trabajamos y jugamos. Las condiciones pueden influir en su salud y bienestar y los de su comunidad pueden incluir cosas como su nivel de educación, su exposición a la violencia, la forma en que diseña la comunidad y si tiene acceso a la atención medica.

DESARROLLO.

La participación de la comunidad en salud es un componente fundamental de la estrategia de atención primaria de salud (APS). Sus antecedentes provienen de múltiples experiencias desarrolladas prioritariamente en comunidades, países y región de América Latina Y Asia, en el mundo de desarrollo`` salud para todos en el año 2000`` los gobiernos de la región de las Américas acordaron, en 1980, la definición de los objetivos regionales fundamentales orientadas hacia la reducción de las desigualdades sociales y económicas. Se aprobó, de igual modo, que la atención primaria debe ser una estrategia para la acción y el cambio de salud en su conjunto y no simplemente un programa de actividades. Las características de la atención primaria de salud se considera atención primaria de salud (APS) como: Asistencia sanitaria esencial, basada en métodos y tecnológicos prácticos, científicamente fundadas, socialmente aceptable, puesto de alcance de todos los individuos y familia de la comunidad, mediante su

plena participación, en todas y cada una de las etapas de su desarrollo y con un espíritu de autorresponsabilidad y auto determinate.

Los componentes fundamentales de las estrategias de APS son: el enfoque internacional, la participación de la comunidad, las tecnologías apropiadas y los servicios básicos articulados con la medicina tradicional.

Las características más importantes de las APS se pueden destacar las siguientes:

- 1: Es reflejo y consecuencia de las condiciones económicas, sociales, culturales y políticas.
- 2: se orientan hacia los principales problemas de salud de la comunidad.
- 3: presenta atención de promoción, prevención, tratamiento y rehabilitación.

Comunidad la mayoría de las cuales son incompletas, o por lo menos, no reflejan fielmente la realidad. Para algunos, comunidades es cualquier grupo que tenga intereses comunes o que estén interrelacionados por razones de convivencia en la localidad, de función o administración. Para otros la comunidad es simplemente un tipo de particular de grupo radicado en una área dada, mas su cultura. En los diversos conceptos comunidad destacan, en general, la presencia de los siguientes elementos integrantes; espacio físico delimitado, grupo humano, intereses comunes, sentimiento de solidaridad. Los servicios de salud deben estar insertos en las comunidades, los que deben definirse sus propios objetivos, movilizar sus recursos y evaluar sus esfuerzos. Muchas experiencias de participación comunitaria nunca han salido de sus ámbitos locales para ser difundidas y evaluadas científicamente. Para establecer las mejores interrelaciones entre los servicios de salud a nivel local y las comunidades, se consideran los siguientes requisitos mínimos.

- 1: servicios básicos de salud.
- 2: equipo de salud participante.
- 3: respeto por la comunidad.

Factores que influyen impositivamente o negativamente en la comunidad.

Los determinantes sociales de la salud son las condiciones en que vivimos, aprendemos, trabajamos y jugamos. Estas condiciones pueden influir en su salud y bienestar y los de su comunidad. Pueden incluir cosas como su nivel de educación, su exposición a la violencia, la

forma en que están diseñadas su comunidad y si tiene acceso a la atención médica. Estos factores afectan su capacidad para participar en comportamiento saludable y esto afecta su salud.

Estos son algunos ejemplos de los principales factores sociales que pueden influir en su salud:

Educación su nivel de educación pueden tener un efecto sobre qué tan saludable es usted. La educación le brinda las herramientas que necesitan para tomar buenas decisiones sobre su salud. Las personas con más educación tienen más probabilidad de vivir más tiempo.

Ingresos la cantidad de dinero que gana tiene un efecto en su salud. Las personas con mayores ingresos tienen a ser más saludables y vivir más tiempo que las personas con bajo ingresos. Es más probable que vivan en vecindarios seguros. Las personas con bajo ingresos tienen más probabilidad de vivir en una comunidad de pobreza.

Vivienda el lugar en donde vive tiene un impacto significativo sobre su salud. Las personas están continuamente expuestas a condiciones de vivienda deficiente corren un mayor riesgo de desarrollar problemas de salud. Las condiciones tales como plagas, moho, problemas estructurales y toxinas en el hogar pueden afectar la salud. Es muy importante que su hogar esté seguro y libre de peligro como estos. La vivienda puede contribuir a su salud cuando le proporciona un lugar seguro en el cual estar.

Acceso a la salud la facilidad con la que las personas puedan acceder a la atención médica es un factor determinante de su salud. Si tiene seguro de salud, es más probable que visite a un médico regularmente. Estas visitas pueden incluir pruebas de detección y atención preventiva que evitan que desarrollen enfermedades crónicas. Pero no todos tienen acceso a un seguro de salud o un acceso fácil a la atención médica. Algunas personas no tienen un medio de transporte para ir al médico algunos no pueden pagarlo, mientras que otros hablan un idioma diferente. Todas estas cosas evitan que obtengan la atención médica que necesitan. No poder obtener atención médica puede tener un impacto enorme sobre su salud.

Aspectos a tener en cuenta.

Los anteriores son solo algunos de los determinantes sociales de la salud que pueden afectar su salud y bienestar. Existen muchos otros. Algunos de ellos son los siguientes.

1: acceso a alimentos nutritivos.

2: acceso a agua potable y servicios públicos (electricidad, saneamiento, calefacción y refrigeración).

3: entorno social y físicos de la primera infancia, incluidos el cuidado de niños.

4: etnicidad y cultura

5: familia y otro apoyo social.

6: genero.

7: idioma y otras capacidades de comunicación.

CONCLUSION.

Es muy importante tener en cuenta la participación de la comunidad en el autocuidado de la salud se consideran un componente fundamental de la estrategia general de programa nacional de salud la comunidad es cualquier grupo tenga intereses comunes o que estén interrelacionado por razones de convivencia en la localidad, de función o administración también se puede se puede decir que una comunidad es simplemente un tipo particular de grupo radicado en una área dada, su cultura. Para una comunidad deben tener elementos como un espacio físico delimitado, grupo humano, intereses comunes, sentimiento de solidaridad. Los servicios de salud deben estar insertos en las comunidades, los que deben definir sus propios objetivos y movilizar los recursos. Las condiciones de salud son en donde vivimos, aprendemos y trabajan estas condiciones pueden influir en la salud y bienestar y los de la comunidad.

